

école où la surveillance sur les mœurs n'est pas efficace, sortira un cœur gâté et corrompu, avant même d'avoir connu les dangers et les séductions de la vie. C'est donc pour les parents un devoir sacré de ne confier leurs enfants qu'à des maîtres dignes de toute leur confiance au double point de vue de la foi et de la morale.

ALFRED ARCHAMBEAULT, chanoine.

Ouverture du mois de Marie

MARDI, le 30 avril, à 7 heures du soir, aura lieu, comme d'habitude, l'ouverture solennelle des exercices du mois de mai, à Notre-Dame-de-Bon-Secours. La cérémonie sera présidée par Mgr l'archevêque.

Tous les membres du clergé de la ville de Montréal sont invités à y assister.

Les exercices du mois de Marie dans les autres églises de la ville ne doivent commencer que le lendemain, 1er mai.

LE PLAN D'UN BEAU LIVRE

LE retour du printemps apporte à son ordinaire son cortège de fleurs et d'épines, ses joies et ses soucis. Bientôt viendront les vacances après lesquelles l'on soupire un peu partout, car les endurances du travail sont toujours pénibles à la pauvre nature. On va s'occuper, chez nos collégiens, de préparer les examens, et les maîtres, eux, entre mille soucis, comptent celui de choisir les prix, les prix ordinaires et les prix extraordinaires.

Je voudrais signaler un beau livre à tous ceux que cela intéresse; *Québec et Lévis*, à l'aurore du XXe siècle. Ce livre, édité à Montréal par M. Leclaire, le sympathique directeur de la *Revue canadienne*, est dû, dans sa partie substantielle, à la plume de M. le juge Routhier, de Québec.

Ayant eu l'occasion de faire récemment une étude de ce beau livre à l'intention des lecteurs de la *Revue canadienne*, j'ai cru qu'il serait utile et opportun d'en détacher quelques extraits pour les communiquer à la *Semaine religieuse*. Je ne puis ici qu'indiquer le sujet et le plan du livre, mais j'estime que ce sera suffisant pour inspirer à plusieurs la bonne idée de se procurer l'ouvrage. *Québec et Lévis* a été édité avec un grand luxe. Le volume se vend douze piastres. On m'assure que pour les maisons d'éducation, l'éditeur ferait d'import-